

Comisión Nacional del Mercado de Valores

29 de noviembre de 2024

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 226 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, ELECORNOR, S.A. (en adelante, Ecnor o la Sociedad) remite la siguiente:

INFORMACIÓN PRIVILEGIADA

Ecnor comunica el nombramiento de Alberto García de los Ángeles como CEO del Grupo Ecnor

El Consejo de Administración de Ecnor, S.A., a propuesta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, y en el marco del plan de sucesión, ha acordado el nombramiento de Alberto García de los Ángeles como nuevo CEO del Grupo Ecnor, con efectos desde el 1 de enero de 2025, asumiendo desde esta fecha la plena responsabilidad sobre la cuenta de resultados del Grupo.

Alberto García de los Ángeles es Ingeniero Industrial y ha desarrollado su carrera profesional en el Grupo Ecnor desde el año 2007, destacando siempre por su compromiso y capacidad de gestión.

En la actualidad es Director de Ecnor con responsabilidad sobre la cuenta de resultados de la Dirección Este, que incluye entre sus competencias nuestras filiales en Estados Unidos.

El Consejo Administración de Ecnor transmite su felicitación a Alberto García de los Ángeles por su nombramiento y le desea una gestión llena de éxitos en esta nueva etapa y que siga impulsando el crecimiento rentable y la generación de valor a largo plazo del Grupo.

Nuestro Consejero Delegado, Rafael Martín de Bustamante, continuará con la responsabilidad del cierre y de la formulación de las cuentas anuales del ejercicio 2024, hasta el final de su mandato en la próxima Junta General Ordinaria, y facilitará una transición ordenada con el nuevo CEO.

El Consejo traslada su agradecimiento a nuestro Consejero Delegado por el trabajo realizado durante sus 42 años de servicio en el Grupo Ecnor y, muy especialmente, por su desempeño en los últimos 20 años como responsable de la cuenta de resultados del Grupo y por su contribución para situarlo en la excelente posición en la que se encuentra hoy.